



## A 70 años del voto femenino, solo 6 mujeres han sido candidatas a la presidencia

A días de conmemorarse 70 años de la promulgación de una reforma constitucional que garantizó el derecho a votar y ser votadas a las mujeres, en estas siete décadas únicamente seis mujeres han sido candidatas a la presidencia de la República Mexicana. Margarita Zavala Gómez del Campo. En 2018, se convirtió en la primera mujer que logró ser registrada como candidata independiente a la Presidencia de la República, pero el 16 mayo 2018 renunció a la candidatura (primera mujer en renunciar).

https://billieparkernoticias.com/a-70-anos-del-voto-femenino-solo-6-mujeres-han-sido-candidatas-a-la-presidencia/